

Stadtmusik:

Stafettenwechsel: Roost zu Aeschbacher

Die Stadtmusik Frauenfeld hat einen neuen Präsidenten: Nach 10 erfolgreichen Jahren an der Spitze der Stadtmusik übergibt Jürg Roost das Amt seinem Nachfolger Michael Aeschbacher, dem vormaligen Vizepräsidenten. Für Kontinuität ist damit gesorgt. Neuer Vizepräsident wird Markus Morgenthaler. Der weitere Vorstand bleibt in der bisherigen Besetzung bestehen. Sämtliche Wahlen erfolgten einstimmig anlässlich der Generalversammlung vom 24. März.

In seiner Abschiedsrede bedankte sich Jürg Roost für das Vertrauen, das ihm während seiner gesamten Amtszeit von allen Seiten entgegengebracht wurde und wies auch darauf hin, dass er immer stolz gewesen sei, die Stadtmusik repräsentieren zu dürfen. Michael Aeschbacher betonte, die erfolgreiche Arbeit seines Vorgängers im gleichen Sinn und Geist weiterführen zu wollen. Seinen ersten öffentlichen Auftritt wird er **am 29. April bestreiten dürfen. Dann findet das Casinokonzert der Stadtmusik Frauenfeld statt:** Ein Konzert – zwei musikalische Höhepunkte. Man darf gespannt sein. (mb)



Rechts der abtretende Jürg Roost, links der neu gewählte Präsident der Stadtmusik Frauenfeld, Michael Aeschbacher